Portrait d'une enfant parfaite

Elle a des traits de visage fins, avec des beaux yeux en amande et verts comme des émeraudes, un petit nez en trompette et une belle bouche pulpeuse. Elle semble bénéficier d'une morphologie de mannequin, c'est à dire, grande et mince avec un corps en sablier d'au moins un mètre soixante et quarante-huit ou cinquante kilos. Elle a une chevelure d'un brun clair, douce et ondulée semblable à un rideau qui flotte dans le vent.

Elle est plutôt téméraire. En effet, c'est une vraie soldat, car elle est habituée à être forte mentalement ce qui la fera avancer et l'aidera à ne pas se laisser marcher dessus. Néanmoins, elle est généreuse, car elle partage avec les autres chaque morceau de vie partageables. Elle pense quand même à elle, ce qui la rend radieuse : en effet, avec ses petits actes malins, elle fait tomber tout le monde à ses pieds. Hormis tout cela, elle est calme, elle sait se montrer patiente, elle ne s'énerve pas pour rien ; elle n'est surtout pas grossière dans son attitude. Malgré ses gestes hors du commun, elle est surtout astucieuse. En effet, elle trouve toujours une solution pour tout.